



ALS GOTT SAH,
DASS DER WEG ZU LANG,
DER HÜGEL ZU STEIL,
UND DAS ATMEN ZU SCHWER WURDE,
LEGTE ER SEINEN ARM UM SIE
UND SPRACH: „KOMM HEIM!“



In großer Trauer, aber im Glauben an die Auferstehung
nehmen wir Abschied von

Frau

Gertraud Binder

Bankkauffrau i.R.
Steinbach/Steyr, Weyer Gasse 3/5

Sie wurde am Dienstag, dem 21. März 2023, nach kurzer, schwerer Krankheit, jedoch gestärkt durch die Sakramente der Kirche, im 84. Lebensjahr von Gott aus dem Kreis ihrer Familie zu sich heimgelufen.

Das Urnenbegräbnis beginnt am Mittwoch, dem 5. April 2023, um 14 Uhr in der Pfarrkirche Steinbach/Steyr. Im Anschluss an das Requiem setzen wir gemeinsam die Urne am Ortsfriedhof bei.

Die Nachtwache ist am Dienstag, dem 4. April 2023, um 19 Uhr in der Pfarrkirche Steinbach/Steyr. Ebenfalls am Dienstag besteht ab 13 Uhr die Möglichkeit, in der Aufbahrungshalle Steinbach persönlich Abschied zu nehmen.

In Liebe und Dankbarkeit

Ernst
Gatte

Silke und Peter
Tochter und Schwiegersohn

im Namen aller Verwandten und Freunde.

Im Sinne der Verstorbenen bitten wir anstelle von Blumen- und Kranzspenden um eine Spende für die Pfarrcaritas Steinbach/Steyr. Pers. Spendenkonto bei der Raiba Grünburg/Steinbach, IBAN: AT67 3463 3120 0011 8000

Bestattung-Hatzenbichler-Molln-Grünburg-Steinbach-07584/2379-www.Hatzenbichler.info